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TRIESTE.«Suicriteridial-
locazionedellerisorsefraate-
neisitengacontodelprocesso
di perequazione tra universi-
tà di Udine e Trieste», è l’ap-
pello lanciato dal rettore del-
l’università di Udine, Cristia-
na Compagno, nell’audizione
alla sesta commissione del
consiglioregionaledelFvgsul
disegno di legge che rivede i
criteridifinanziamentodelsi-
stema universitario regiona-
le. La Compagno ha espresso
«giudiziopositivosull’impian-
to», ma ha anche sottolineato
il problema dei finanziamen-
ti, ricordando che «il sottofi-
nanziamento delle università
non è un problema regionale,
è competenza primaria dello
Stato». «Il Fondo ordinario –
hadetto–èerogatosubasesto-
rica: Udine è sottofinanziata
comeTriesteèsovraffinanzia-
ta. C’è bisogno – ha concluso –
della politica per fare delle
scelte coraggiose».

L’audizione dei rettori in commissione sulla legge che cambia i criteri di distribuzione dei fondi

«Atenei, equità Udine-Trieste»
La Compagno alla Regione: la nostra università è sottofinanziata
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Un giudizio positivo, quello
diCompagno,accompagnatope-
rò da una richiesta: «Sui criteri
di allocazione delle risorse fra
Atenei la Regione tenga conto
del processo di perequazione
traleUniversitàdiUdineeTrie-
ste». Secondo gli esponenti dei
due atenei il ddl rimette al cen-
tro della ricerca e dell’alta for-
mazione l’Università, chiaman-
dolaall’assunzionediresponsa-
bilità, in un periodo particolar-
mente difficile per l’istituzione
accademicaconlariduzionedel-
le risorse.

Ieri a Trieste le osservazioni
al documento, nell’ambito di
una sessione di audizioni in se-

stacommissionedelconsigliore-
gionale, presieduta da Piero
Camber (Pdl), alla quale hanno
partecipato anche la Sissa, rap-
presentanti dei due conservato-
ri, gli Erdisu, i rappresentanti
deglistudentiinsenoaCdaeSe-
nato accademico, Consorzi uni-
versitarieilComitatoperl’auto-
nomia e il rilancio del Friuli.
Con una novità: i nuclei di valu-
tazionedeidueateneistannola-
vorando alla proposta di creare
una banca dati regionale comu-
ne tra le Università di Udine e
Trieste, contenente dati degli
studenti dall’ingresso in ateneo
alprimoimpiego,sullafalsariga
diAlmalaurea, ilconsorzio inte-
runiversitariocuiaderiscono52
universitàitaliane.«Ilddlmette
al centro il sistema universita-
rio regionale - ha evidenziato
Compagno-inunmomentostori-

co difficilissimo dal punto di vi-
sta della sostenibilità».

Parlando delle prospettive
perl’universitàitaliana, il retto-
re Compagno, ha spiegato che
«la legge finanziaria statale ha
previsto per il 2011 una riduzio-
ne orizzontale dei trasferimenti
del 18%». Un fatto che, secondo
Compagno,«andràacolpiretut-
tigliatenei,mettendoindifficol-
tàl’interosistemauniversitario,
e dunque anche Udine».

Compagno ha ricordato che
«il sottofinanziamento delle
Università non è un problema
regionale, è competenza prima-
ria dello Stato». «Il Fondo ordi-
nario - ha ricordato Compagno -

èerogatosuba-
se storica: Udi-
neèsottofinan-
ziata come Tri-
este è sovrafi-
nanziata. Non
possiamo e
non chiediamo
alla Regione i
14milionidieu-

rodisottofinanziamentoannua-
li e i 108 milioni di euro di man-
cate entrate accumulati dal
2001». Ma, ha evidenziato, «c’è
bisogno della politica per fare
delle scelte coraggiose. Quando
sicambianoleregoledelfunzio-
namentodelripartoalloralaRe-
gione non può far finta di non
sapere che i punti di partenza
tra Udine e Trieste sono diver-
si». Del ddl il rettore ha apprez-
zato «l’affermazione del princi-
piodi sistema – haribadito - con
l’istituzionediunaConferenzae
la programmazione», ma anche
«l’introduzione della valutazio-
ne, l’autonomia dei singoli sog-
getti nel coordinamento e, infi-
ne, l’equità nella partecipazio-
ne ai processi decisionali, che è
- ha concluso - garanzia del fun-
zionamento del sistema».

Sonia Sicco

«Fare scelte coraggiose
Le facoltà friulane sono
ancora sottofinanziate»

IL RETTORE DI UDINE

L’audizione dei rettori in commissione sulla riforma che cambia i criteri di distribuzione dei finanziamenti

Nuova legge sui fondi agli atenei Fvg
Compagno: equità fra Udine e Trieste

Il ministro della Salute Ferruccio Fazio per due
giorni ha osservato il sistema sanitario del Fvg

TRIESTE. Il Piano di riforma per finanziare gli atenei del
Friuli Venezia Giulia passa, ma Udine chiede più equilibrio
nella gestione delle risorse. Sono stati proposti finanziamenti
subasetriennale,verificadeirisultati,meccanismidipremio.
CristianaCompagno(rettorediUdine)eFrancescoPeroni(ret-
tore di Trieste) promuovono il disegno di legge che riforma i
finanziamentialsistemauniversitarioregionaleelaboratodal-
l’assessore regionale all’Università, Alessia Rosolen.
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